



SESION ORDINARIA 005-GADPR-WACC-2023

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LOS VOCALES DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL GUAYAS, CELEBRADA EL DÍA JUEVES 24 DE AGOSTO DEL 2023 A LAS 2 (DOS DE LA TARDE) EN LA SALA DE SESIONES DEL GAD PARROQUIAL GUAYAS

Buenos días compañeros vocales Vamos a darle inicio a la sesión convocada para este día, Gracias por asistir a esta sesión ordinaria de fecha de 24 de agosto del presente año Sr. Secretario proceda a leer la convocatoria **Inter./secretario** con la venia suya presidente Sres. vocales muy buenos días doy lectura a la convocatoria.

Asunto: Convocatoria Ordinaria-Nº:006-GADPRG-WACC-2023

Parroquia Guayas, 22 de agosto del 2023

PARA: Ing. Rosa Maricela Carreño Carreño Vicepresidenta Sra. Mayra Isabel Bajaña Alvarado Vocal principal Sr. Jairo Vidal Velasco Barreiro Vocal principal Prof. Milagro Bowen Alarcón Vocal Principal

Yo. Ing. Walter Carrera Cedeño, presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Guayas, y conforme a la facultad que me concede el literal c) del Art. 70 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización (COOTAD). Convoco, a Usted a la Sesión Ordinaria. La misma que se realizará el día jueves 24 agosto del presente año, a las 14:00 horas (dos de la tarde) en la sala de sesiones de vocales del GAD Guayas, para tratar lo siguiente:

1. Constatación del quorum
2. Aprobación del ACTA 004-GADPRG-WACC-2023 de fecha 27 de julio del 2023
3. Tratar, y conocer tema sobre el fenómeno del niño
4. Tratar, y conocer actividades a desarrollarse en la comunidad de Carlos Julio Arosemena Monrroy Atentamente, Ing. Walter carrera Cedeño presidente del Gad Guayas, hasta aquí Señor Presidente la convocatoria **Inter./Walter carrera** Gracias señor secretario señores vocales una vez leído la convocatoria para este día queda su disposición el orden del día **Inter./ Jairo Velasco** Buenos días señor presidente Sr. secretario compañero vocales una vez escuchado al Señor secretario haber leído la convocatoria mociono para que se apruebe el orden del día **Inter./ Mayra Bajaña** apoya la moción del señor Jairo para que se apruebe la orden del día **Inter./ secretario** procedo a tomar votación para la aprobación del orden del día, Sra. Mayra Bajaña **aprobado** Prof. Milagro Bowen **aprobado** Ing. Marisela Carreño **aprobado** Sr. Jairo Velasco **aprobado** ingeniero Walter Carrera





aprobado Sr. presidente ha sido aprobado el orden del día por unanimidad Inter./Walter Carrera Gracias señor secretario prosiga con el siguiente punto del orden del día Inter./secretario

SEGUNDO PUNTO: Aprobación del ACTA 004-GADPRG-WACC-2023 de fecha 27 de julio del 2023 Inter./Walter Carrera señores vocales por tema de tiempo porque tenemos que ir a la comunidad acordada y está bastante distante les pido de todo corazón que el acta la tratemos en la siguiente sesión Inter./Mayra Bajaña mociona que apoya la moción Inter./Maricela Carreño también apoya la moción Inter./ secretario se toma votación en case a la moción presentada por el Ing. Walter Carrera respecto al segundo punto Para que el ACTA 004-GADPRG-WACC-2023 de fecha 27 de julio del 2023 sea tratada y analizada en la siguiente sesión. Sra. Mayra Bajaña a favor Prof. Milagro Bowen a favor Ing. Maricela Carreño a favor Sr. Jairo Velasco a favor Ing. Walter Carrera a favor señor presidente por unanimidad ha sido aprobada que el ACTA 004-GADPRG-WACC-2023 de fecha 27 de julio del 2023 sea aprobada en la siguiente sesión Inter./Walter Carrera gracias Sr. secretario continúe con el siguiente punto del orden del día Inter./ secretario

TERCER PUNTO: Tratar, y conocer tema sobre el fenómeno del niño asta qui Sr. presidente Inter./Walter Carrera gracias señor secretario Sres. vocales por parte de la factura se ha tratado este tema por varias veces y se prevé que el fenómeno del niño ya está haciendo presencia, por parte de la prefectura nos han recomendado que tomemos acciones en la Parroquia Guayas pero que todos estemos juntos para así tomar las debidas acciones porque el fenómeno del niño ya lo estamos presenciando, tanto la Prefectura el Municipio Gestión de Riesgo van a colaborar en lo que esté al alcance para precautelar la vida de los ciudadanos, como todos sabemos aquí en la Parroquia Guayas tenemos la ciudadela 7 de agosto que tiene posibles riesgos de deslaves y ellos no han hecho conocer que el primer punto en caso de emergencia es trasladarlo a la vivienda de un familiar y en segundo punto es llevarlos a un albergue que sea público tanto de un Gad Municipal o de un Gad Parroquial nos han pedido sugerencia tanto la Policía como Gestión de Riesgo que donde se podría albergar a las personas en caso de emergencia y le hemos sugerido que aquí en la Parroquia Guayas tenemos el coliseo pero habido percances con administraciones anteriores en época de emergencia que se le ha pedido a gente que salga pero la gente no quiere salir, entonces la prefectura tiene un plan (b) que es normalizar el tema por parte de la Prefectura y la Junta Parroquia y también sería bueno contar con la ayuda el Cabildo Municipal para la normalización o regulación del problema, si analizamos todo por la parte de Carlos Julio Posiblemente no se presenten muchas emergencias porque el terreno es plano el único inconveniente





sería en la presa Daule Peripa en caso de Tránsito, aquí en la Parroquia Guayas sabemos que la loma de la ciudadela 7 de agosto y la parte baja del Río Congo Por San Camilo, por qué el agua siempre llega hasta el Piso de las casas de igual manera la gente se arregla para seguir viviendo ahí no quieres salir esto es en cuanto les puedo compartir compañeros **Inter./ Jairo Velasco** hacer énfasis en este tema ya que usted está hablando acerca de la Prefectura que en algo van a asistir en toda la provincia en caso de emergencia y veo que se está focalizando el tema de las viviendas que van a ser afectadas pero en las comunidades van a ver muchísima afectación, supongamos que en una comunidad cuando venga la época de lluvias se caiga algún puente se dañan más los caminos entonces la comunidad va a ser más afectada, por lo tanto es de ir pensando que hay que darle mantenimiento a los caminos vecinales que hoy por hoy están en mal estado se pueden volver intransitables en el transcurso del fenómeno sería bueno hacerle notar a la Prefectura la preocupación que tiene los agricultores en el tema de caminos, eso porque sabemos que no solamente es una familia es toda una comunidad entera porque por los caminos es que salen a vender los productos y a su vez llevan su abastecimiento para sus hogares, sabemos que la parte de Carlos Julio de pronto no van a haber muchas inundaciones pero si vamos a tener problema de movilidad por eso es importante insistir con la prefectura y hacerle conocer la problemática todos los sectores **Inter./ Walter Carrera** muy buena observación compañero Jairo ya la semana pasada vino Vice Perfecto primeramente se reunió con el alcalde luego se reunió con unos agricultores y también se reunió juntamente con los presidentes de las Juntas Parroquiales justamente nos habló que nos iba a comunicar con la coordinadora de Obras Públicas que iba a dar la documentación de los caminos que van a ser intervenidos, esto justamente para el camino de Limón la Peseta el Cantero Puerto el Mono y también hay dos ductos cajón o puentes en proyecto posiblemente, uno se dé aquí en el Estero del Ají esperamos que también sea intervenida la vía de las Cucharas hasta las Cabuyas también está pedida la vía Cuatro Mangas la Puntilla que esa sí la van a hacer más pronto también está la vía Punto Cero Puerto El Palmar esa vía por ahora la van a reconformar hasta el siguiente año que se ejecute el proyecto de asfaltado también hizo referencia a unos caminos de la Parroquia el Rosario que también están en Proyecto que se van a dar en coordinación con el Alcalde del Cantón El Empalme también se ha pedido el camino de la entrada a la Montañuela hasta las Guajas, compañeros vocales esperamos que todos los proyectos se den, estamos tratando de que lleguen a diferentes sectores para que no cede la obra de un solo lugar para poder seguir adelante es lo que le puedo decir compañero en cuanto a la gestión que estamos haciendo continúe señor secretario con el siguiente punto del orden del día **Inter./ secretario**





GAD PARROQUIAL

GUAYAS

CUARTO PUNTO TRATAR Y CONOCER ACTIVIDADES A DESARROLLARSE EN EL RECINTO CARLOS JULIO MONROY hasta aquí Señor Presidente el cuarto punto **Inter./Walter Carrera** Muchas gracias señor secretario compañeros vocales como ustedes saben la comunidad de Carlos Julio es muy extensa bastante grande así como cada año se celebra aquí en la Parroquia las festividades cívicas también se lo hace en Carlos Julio en conmemoración de Un año más de creación de esta forma nosotros como gobierno parroquial dejo a consideración de ustedes para la ayuda que se le puede dar a Carlos Julio por motivo de sus actividades a realizarse **Inter./Jairo Velasco** como ya sabemos Carlos Julio es uno de los recintos más grandes que tiene la Parroquia Guayas por ende las actividades que se realizan por la conmemoración de los 54 años de creación son muy amplias en temas de costos y organización, sabemos los recintos no tienen presupuestos, es muy distinto de la Junta Parroquial que tiene su propio presupuestos o recursos para los eventos culturales me parece muy bien que hoy por hoy la junta pueda ayudar con recursos a los sectores para la realización de sus eventos culturales que antes no se daba la ayuda me parecería muy bueno poder ayudar ya que somos parte de la Junta Parroquial con un aporte económico para que ellos puedan realizar los eventos pronosticados se había acordado colaborarles con un monto pero en consenso hemos visto que no se no se puede dar lo acordado pero se le colaborará con lo más humanamente posible es lo que puedo decir y como morador quedó agradecido por la ayuda que se le puede brindar desde acá de la Junta Parroquial **Inter./Marisela Carreño** Bueno también de mi parte vamos a hacer lo que más se puede ayudarles en lo económico y también en lo personal pues trataremos de ayudar en algo **Inter./Milagro Bowen** sí compañeros estoy totalmente de acuerdo en ayudar en lo que se pueda de acá de la Junta estar pendiente de aquello y hacer lo posible de ayudar en lo que más se pueda siempre **Inter./Mayra Bajaña** bueno compañeros como ya dijeron el recinto de Carlos Julio es un sector muy extenso de la Parroquia Guayas y estamos aquí para tratar de ayudar en lo que más se pueda porque sabemos que los compañeros de Carlos Julio no cuentan con recurso y hacen lo posible para poder llevar adelante sus actividades y eventos culturales se realizan me parece bien que como Gobierno Parroquial ayudemos en lo económico con lo que este alcance para que sus actividades y eventos lo puedan realizar de la mejor manera y le salga bien en sus festividades **Inter./Walter Carrera** Muchas gracias compañeros lo he escuchado con mucha cautela sabemos que el recinto Carlos Julio también está en nuestros corazones por ende no se puede dejar sin la ayuda necesaria para poder celebrar su festividades de creación todos tenemos la disposición de participar en los eventos y el día de desfile poder estar todos ahí para desfilar como autoridades de la Parroquia



Dirección
Calle los Ríos y Av. 7 de agosto

Correo electrónico
jplaguayas@yahoo.es

Teléfono
0985288639

www.gadguayas.gob.ec



y comunidad, con estos compañeros pues se le entregará la ayuda económica de \$3000 como hemos acordado a los compañeros que pertenecen a la directiva del Consejo a recital Carlos Julio el día viernes a las 3 (tres) de la tarde conjuntamente con todos ustedes compañeros vocales tenemos que estar todos ahí presente el día de mañana viernes para entregarle a los compañeros, bueno compañeros con esto damos por culminada la sesión de este día Muchas gracias por haber asistido y llegará a un mutuo acuerdo como tiene que ser siempre.

Doy fe

Walter Carrera Cedeño
Presidente
Del Gobierno Parroquia Guayas

Lo Certifico a los 24 días del mes de agosto del 2023

Leonardo Hurtado Pisco
Secretario del GAD GUAYAS

